

INICIATIVA DE LA COMISIÓN ESPONTÁNEA DE COLABORACIÓN PERMANENTE DEL CURÍ

600 banderas albirrojas en la ciudad

• La propuesta tuvo el visto bueno de la asamblea de socios de Curicó Unido, de las autoridades del Municipio local y de la empresa CGE, en cuyos postes se instalarán estas banderas que adornarán con los colores curicanos, las principales calles de la ciudad. La hinchada Marginales apoyará la instalación en altura.



La ciudad de Curicó verá en las próximas semanas la instalación de 600 banderas.

POR RODRIGO ORELLANA SALAZAR

CURICÓ. El año pasado ya se hicieron notar llevando a cabo en la Plaza de Armas la 'Curitón', instancia donde se reunieron casi 15 millones de pesos que fueron utilizados en gastos operacionales del club. Frecuentemente se encuentran apoyando instancias informativas y de promoción de los partidos de Curicó Unido, y actualmente se han enfocado en la campaña "Curicó + Unido", que junto al club pretende aumentar el número de socios al día y de socios activos de la corporación. Sin embargo, una de sus acciones más fuertes de la temporada, dice relación con la instalación de 600 banderas albirrojas en los postes ubicados en las

principales arterias de la ciudad, instancia donde el alcalde y el concejo municipal de la ciudad apoyaron la iniciativa, tal como la empresa CGE que autorizó el uso de sus postes y de la asamblea de socios del club que primeramente supo de esta idea. Es la Comisión Espontánea de Colaboración Permanente, agrupación conformada por socios e hinchas de Curicó Unido, quienes nuevamente aportarán con identidad y colorido en la ciudad.

LA VOZ DE LA COMISIÓN
 "Nosotros tenemos un proyecto de identidad hacia la ciudad y en este proyecto, queremos banderizar la ciudad de Curicó con

los colores blanco y rojo. Son los colores representativos de nuestro club, de Curicó Unido, pero también son los colores representativos de otras entidades deportivas como el Deportivo Liceo o como Curicó Rugby Club. Si ustedes se fijan, en el estadio de La Granja las butacas son blanca y roja, y eso no es solamente por Curicó Unido. Consideramos que los colores blanco y rojo son ilustrativos de la ciudad de Curicó históricamente, y en esa línea va nuestra intervención de banderizar la ciudad con esos colores", comentó Pablo Pino, presidente de esta Comisión Espontánea, agrupación que ya cuenta con personalidad jurídica y cuyo eje de funcionamiento es Curicó Unido.

JUNTO A MARGINALES
 "El proyecto contempla la instalación de 600 banderas albirrojas en los principales accesos a

la ciudad, como avenida Alessandri (acceso norte), Alameda Manso de Velasco (acceso sur) y calle Balmaceda (ac-

ceso desde la costa), además de avenidas claves como Circunvalación y Camilo Henríquez. Muchas banderas ya están confeccionadas, no están instaladas todavía, pero si ya están confeccionadas y yo creo que en un par de semanas más, van a empezar a notarse cambios dentro de la ciudad. La instalación la va a ejecutar esta misma comisión espontánea con el apoyo de la hinchada Marginales, que siempre también está presente en las actividades de Curicó Unido", señaló Pablo Pino, quien agregó que tras visitar el concejo municipal "La recepción fue súper buena por parte del alcalde, también por parte de CGE que ya nos tiene autorizados para ocupar sus postes. En su mayoría, los concejales nos felicitaron y demostraron estar muy de acuerdo con la iniciativa", finalizó el presidente y vocero de la agrupación.



Representantes de la comisión explicaron la iniciativa, en la más reciente sesión del concejo municipal de Curicó.